



Lady Portrait : Erykah Badu

Lady Culture : Toofly - Indie - Miss K...

Lady Life : Martha Diaz & The Womanhood Learning Project

Lady On Air : Estelle - Beat Assailant - Kat Deluna - Baloji -

Rendez-vous : Female Sneaker Fiend - Magic Show - Louisy Joseph

L 11764 - 10 - F: 3,00 € - RD



HIP HOP  
BROUILLÉ

## LADY TENDANCE

# 026

### Female Sneaker Fiend

Crée en 2005 par Lori, le site [femalesneakerfiend.com](http://femalesneakerfiend.com) propose aux ladies addicts de sneakers d'exposer leurs collections, d'assister à des événements liés à leur passion, d'échanger des idées et des bons plans... Created in 2005 by Lori, the website [femalesneakerfiend.com](http://femalesneakerfiend.com) provides lady sneaker addicts the chance to show off their collections, take part in various events linked to their passion, exchange ideas and things to do... Texte Lady Priss-K - Photos : DR



Lori - [www.femalesneakerfiend.com](http://www.femalesneakerfiend.com)

Peux tu nous expliquer ce qu'est le Female sneaker Fiend ?  
Femalesneakerfiend.com est un site Internet centré sur les kicks (baskets ou sneakers) et les filles qui les aiment. Depuis qu'il a fait son apparition en 2005, le site a vraiment lancé un mouvement. Le site et les manifestations tournent autour de notre passion commune pour les sneakers et ce faisant il rassemble des dizaines de milliers de filles et femmes à travers tous les pays, races, âges, revenus, orientations sexuelle, et style de baskets.

Could you explain to us the concept of Female Sneaker Fiend?

Femalesneakerfiend.com is a website focused on sneakers and the girls who love them. Since its first appearance in 2005, FSF has really started a movement. The website and the manifestations focus on our common passion for kicks, and in so doing, bring together tens of thousands of girls and women across nations, race, age, income, sexual orientation and sneaker style.

Quand et comment as-tu commencé à t'intéresser aux sneakers ?  
Je sais que je chausseais déjà des sneakers en étant bien trop jeune pour pouvoir m'en rappeler. Le plus ancien de mes souvenirs remonte au milieu des années 70 quand j'ai eu ma première paire de Nike montantes. C'était une paire de All Americas en toile. J'étais l'un des premiers enfants de mon école primaire à les avoir, j'étais complètement "casse cou" dans la cour de récré. J'aimais ça...

When and how did you start to be interested in sneakers?  
I've been into sneakers for so long that I can't even remember when this passion started! One of my earliest memories was from the mid 70s when I got my first pair of high top Nike sneakers. They were a canvas pair of All Americas, I was one of the first kids in my elementary school to have them, and I was definitely "showing off" on the playground! I loved it...

Combien de paires de sneakers as-tu ? Et comment les choisis tu ?  
J'ai environ 70 ou 80 paires, donc rien d'aberrant. Je les choisis en fonction de mes goûts qui vont généralement vers un style vieille école ou des modèles "basketball". J'essaie d'éviter les "exclusivités" parce que j'aime bien être exclusive à ma façon.

How many sneakers do you have? And how do you choose them?  
I have about 70 or 80 pairs, so nothing extreme. I pick them based on my own taste, which sways towards old school and basketball. I try to avoid "exclusives" because I like to be exclusive on my own terms.

Aujourd'hui on trouve des collaborations régulièrement, qu'en penses tu ?  
Je pense que les collaborations doivent être considérées à leur juste valeur, ce qui veut dire qu'il y en a que j'aime et d'autres que je déteste. Généralement j'aime le concept de collaboration, j'ai l'impression que c'est un moyen réglo de regrouper des influences différentes et éclairer un peu les gens qui ne sont pas à cheval sur la tendance du moment. Le marché est un peu saturé en ce moment mais "je ne jeterai pas le bébé avec l'eau du bain" comme on dit. Ma collaboration préférée l'année dernière a probablement été celle de Alife et Puma avec les "first rounds", une sneakers belle et créative.

Today we find much collaboration, what do you think about it?

I think collabs should be valued according to their merit, which is to say, I love some and I hate some. Overall, I like the concept of collaboration, and I feel like it's a legit way to merge some different influences and give a little shine to folks who may not be aware of new trends. The market is in stagnation at the moment, but I wouldn't "throw the baby out with the bathwater", as they say. Probably my favorite collaboration last year was the one between Alife and Puma; First Rounds- a beautiful and creative design.



Sharon

## LADY TENDANCE

# 028

Tu as créé un site pour femmes, pense-tu qu'il y ait beaucoup de ladies fans de kicks dans le monde ?

La "Subculture" (culture urbaine) est clairement dominée par les mecs mais si on y regarde de plus près les femmes sont partout. Certaines sont des collectionneuses acharnées, certaines sont des stylistes, certaines sont revendeuses, d'autres personnalisent les baskets et il y en a bien d'autres encore. Certaines malmènent simplement leurs godasses avec le plus grand soin du monde. Ne mets pas les filles sur la touche !

You have created a website for females; do you think that there are many female sneaker fans in the world?

The subculture is definitely dominated by guys, but if you look closely, women are everywhere! Some are fierce collectors, some are sneaker designers, customizers, retailers, you name it. Some just rock their kicks with all the care in the world. Don't forget the ladies!

Est-ce que tu peux nous décrire la collection de kicks qui t'as le plus surprise, de toutes les photos que tu reçois via le site ?

Il n'y a pas très longtemps Rashawn Austine, une collectionneuse de la ville New York m'a contactée. Elle avait plus de 300 paires ! Mais ce qui m'a vraiment surprise et inspirée c'était la qualité et la variété de sa collection d'époque. Elle avait des New Balances James Worthy, des Kangaroos Walter Payton, et des adidas Harschel Walker. J'aime ce genre de variété et de vieux modèles. En plus elle chausait ma pointure ! Donc forcément j'étais un peu jalouse.

Can you describe us the collection who most surprised you, in all the pics which you have received for the website?

Relatively recently I was contacted by Rashawn Austin, a collector in New York City who has over 300 pairs. But what really surprised and inspired me was the quality and variety of her vintage collection, including James Worthy New Balances, Walter Payton Kangaroos and Herschel Walker adidas. I love variety and memories like that. And she was my size! So of course I was quite jealous...

Quelles kicks portes-tu aujourd'hui ?

Mes ProMamas adidas/Mama, en parlant de collaborations justement ! Elles sont élégantes, athlétiques et stylées. Et confortables aussi !

What is your monthly or annual budget for your sneakers?  
In a year I'd say I probably spend about \$1500-\$2000 on kicks. Not bad, compared to many!

What will be your next purchase?  
I'm actually bidding on some old Nike All Americas at the moment! Memory lane, here I come...

Quel est ton budget mensuel ou annuel pour les kicks ?

En un an je dirais que je dépense probablement environ 1500 ou 2000\$ en baskets. Pas tant que ça comparé à d'autres !

Quel sera ton prochain achat ?

En ce moment j'enchère sur de vieilles Nike All Americas. Retour aux sources, me voilà !



"The subculture is definitely dominated by guys, but if you look closely, women are everywhere!"\*

\*"La 'Subculture' (culture urbaine) est clairement dominée par les mecs mais si on y regarde de plus près les femmes sont partout."\*